
Herr Kasulke erläutert den erzeitigen Stand. Erwähnenswert seien die Entwicklungen bei der 
Planung des Neubaus (s. unter 9.), die Erreichung des angestrebten Ausbildungsziels für 
ABC-Einsätze, die Baumaßnahmenplanung für die Häuser der freiwilligen Feuerwehren und 
die Erhöhung der Mittel für Einsatzschutzbekleidung für die freiwilligen Feuerwehren. 
 
Herr Böckenhauer bedankt sich bei der Freiwilligen Feuerwehr Tungendorf-Stadt, die das 
zusätzliche Personal für ABC-Einsätze gestellt und ausgebildet hat. 
 


